

COMPETICIONES

LaLiga ofrece un 'stage' en EEUU a la AFE para que apoye el partido en Miami

La patronal ha realizado una propuesta al sindicato de futbolistas españoles para que se beneficie del acuerdo que ha alcanzado con la empresa Relevent para disputar partidos oficiales en Norteamérica. El ofrecimiento incluye un *stage* de quince días para jugadores en paro.

Ignacio Viruega
10 sep 2018 - 13:30

LaLiga ha elevado su oferta para intentar persuadir a la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE). La patronal ha presentado al sindicato una propuesta que mejora las condiciones de los jugadores modificando el Convenio Colectivo y un *stage* de quince días para que 25 de sus afiliados en paro puedan buscar equipo en la MLS. El objetivo es que acepten el acuerdo alcanzado entre la competición y Relevent Sports, en el cual se proyecta la disputa de partidos oficiales en Estados Unidos durante las próximas quince temporadas.

A partir de ahora, la AFE tendrá una semana para responder a dicha propuesta, ya que LaLiga quiere que el primer encuentro al otro lado del Atlántico sea en Miami entre el Girona FC y FC Barcelona, el próximo 26 de enero. Cabe recordar que el sindicato amenazó con ir a huelga por estar en desacuerdo y no haber sido consultado tras conocerse el plan de LaLiga de jugar partidos oficiales en Estados Unidos. Días atrás, David Aganzo, presidente de la AFE señaló que "el futbolista no es moneda de cambio que se pueda utilizar en negocios que solo benefician a terceras partes".

En este sentido, la patronal propone que 25 jugadores que se encuentren sin equipo viajen a las ciudades de Miami y Nueva York y realicen entrenamientos en instalaciones de alto rendimiento, disputen cuatro partidos ante equipos profesionales y puedan ser observados por directores deportivos de los clubes de la Major League Soccer (MLS). El viaje también contaría con clases grupales de inglés, asistencia a partidos oficiales, sesiones de vídeo análisis individualizadas y asesoramiento personalizado. También serían acompañados por un cuerpo técnico profesional.

Antes de la propuesta de LaLiga, la Federación de Accionistas y Socios del Fútbol Español (Fasfe), también se había opuesto a esta política de internacionalización de LaLiga. "Es inadmisibles, incluso considerándonos como meros consumidores, el

abusivo trato que supone cambiar hasta el continente donde se jueguen algunos partidos por los que las masas sociales de los clubes hemos pagado con antelación, impidiéndonos de esta manera seguir a nuestros equipos”, señaló en un comunicado.